

Wir müssen *reden*...

Wir brauchen wieder den offenen
Austausch gegensätzlicher Ansichten
in einem *echten Zwiegespräch*.

www.kk-hs.de

Denn das Virus befällt nicht nur Menschen, es infiziert auch das gesellschaftliche Klima. Corona vergiftet unser Miteinander. Dagegen hilft zuhören und reden. Wir starten deshalb eine Gesprächs-Börse, über die Menschen mit unterschiedlichen Positionen in Stadt und Landkreis Hildesheim in Verbindung kommen können.

Wie funktioniert's?

Schicken Sie eine Email an wir.muessen.reden@posteo.de. Sie erhalten anschließend drei Fragen zur aktuellen Corona-Situation. Je nach Ihren Antworten vermitteln wir Ihnen einen Kontakt mit anderer Position. Sie entscheiden, wie Sie ins Gespräch kommen möchten, ob Sie lieber telefonieren, chatten oder einen gemeinsamen Spaziergang machen.

Eine Initiative vom
Ev.-luth. Kirchenkreis Hildesheim-Sarstedt

